Предметная неделя

Английский язык

(2006 – 2007 уч.г.)

1-й день 
( Путешествие по Британии. “Travelling around Britain”)
6 класс
Лексико-грамматический КВН
 “What do you know about Great Britain ?”
Цели мероприятия: 

1. Повторить пройденный учебный материал в неформальной обстановке при помощи конкурсов и игр.

2. Подвести  итог проведенной учебной работе на данном этапе обучения английскому языку.

3. Повысить интерес к изучению английского языка.

ХОД МЕРОПРИЯТИЯ

I. Распределение класса на 2 команды.

· Good afternoon, dear children. Today we are having a competition lesson, you should show your knowledge about London and its  sights. Now you are to divide into 2 teams. You can see the badges with some names on the blackboard. If you see your real name you should take the badge with your name and stand aside. But there are some names which are similar to yours? They are British names. Find the  name which is similar to your name and stand another side. So we have 2 teams: The British team and The Russian team. Now each team has to choose a captain.

( класс делится на 2 команды, команды выбирают капитана, садятся каждая за свой стол)
II. Приветствие команд.

· Now you should tell about yourself as many sentences as you can.

( команда, которой по жеребьевке выпало отвечать первой, начинает с капитана рассказывать о себе, считается каждое правильно оформленное предложение каждого участника команды, после сравнивается количество предложений с другой командой, выставляются баллы)

III. 1 задание.

· The first task  for each team is to write on the ‘blind’ map of Great Britain the names of the capitals and their countries. After that your captains should tell about the map and show what you have written on it.

 (список столиц и стран дается внизу карты, задача учащихся надписать рядом с цифрами на карте название страны и ее столицу; команда, которая быстрее справилась с заданием, получает право озвучить свою карту первой; после того, как будут заслушаны обе команды, учитель предлагает правильный вариант, и учащиеся сами догадываются, кто выполнил задание правильно; выставляются баллы ) 
           2 задание.

- The second task is to make up the name of one of London’s sights out of these letters. The team who will do this task faster wins.

(команды получают слова, разрезанные на буквы; их задача -  как можно быстрее собрать из букв слово. Слово для команды “The British team” – Westminster Abbey; слово для команды “The Russian team” – Buckingham Palace)
          3 задание.

 - The third and the last task for you is to choose the right picture according to your name of sight and tell about this sight as much as possible. You have 5 - 7 minutes to prepare your story.

( команды составляют рассказ о той достопримечательности, название которой они собирали ранее, считаются правильно составленные предложения и связность изложения мыслей)

IV. Подведение итогов конкурса. 

Награждение победителей сладкими призами и грамотами, проигравшей команде  - грамоты за участие поощрительные призы.
2-й день 

( Краткая история Британии. “Britain’s History in Brief”)
10 класс

Литературная гостиная,
 посвященная творчеству В. Шекспира “W. Shakespeare – immortal poet of nature”.
Цели:

1) Развитие навыков говорения, аудирования в процессе творческого общения друг с другом и учителем на основе изучаемой темы.

2) Создание творческой атмосферы в группе.

3) Развитие интереса учащихся к культурному наследию Великобритании, в частности творчеству Шекспира, расширение кругозора по теме.

ХОД МЕРОПРИЯТИЯ

Teacher: Good afternoon everybody. Today our activity is dedicated to the greatest playwright  in world literature – William Shakespeare. I hope all of you will take an active part in it. Listen  to some facts from William Shakespeare’s biography and the time when he lived and worked.

Pupil 1: The name of William Shakespeare is known all over the world. The last half of the 16th and the beginning of the 17th centuries are known as the Golden Age of English Renaissance and sometimes are called “The Age of Shakespeare”.

Pupil 2: People often call Shakespeare “Our National Bard”, “The Immortal Poet of Nature”. We really know few facts of his life and many of them are doubtful. But some facts are known to us and are proved by documents.

Pupil 3: The first facts of Shakespeare’s biography are that he was born on April 23, 1564 in Stratford-on-Avon. His father was a dealer in corn, meat, wool. William’s mother was a daughter of a rich farmer in the village of Wilmcote.

Pupil 1: We also know that, being 18 years old William married Anne Hathaway, who was 9 years older than himself. they had a daughter Susanna and twins – son Hamlet and daughter Judith.

Pupil 2: It’s known that in 1587 Shakespeare went to London to find a job, where he began writing plays staged at the Globe Theatre. By 1592, he had been an important member of a well-known acting company.

Pupil 3: It is known that only in 1611, at the height of his fame, Shakespeare returned to Stratford, where in April 23, 1616 he died. He was buried in a fine old church in Stratford.

Teacher: You have mentioned the main facts in Shakespeare’s biography. Now I’d like you to agree or disagree with some facts from William Shakespeare’s life:

1) Shakespeare was born in the 17th century. (-)

2) The last half of the 16th and the beginning of the 17th centuries are known as “The Age of Shakespeare”. (+)

3) He was a son of well-to-do (rich) parents. (+)

4) William married late, his wife was younger than he. (-)

5) William Shakespeare had 3 children: daughter Susanna and twin sons. (-)

6) His wife was 9 years older that he. (+)

7) Shakespeare never acted on stage. (-)

8) Shakespeare died in London and was buried in Westminster  Abbey. (-)
9) He wrote sonnets, comedies, tragedies and romances. (+)

10) “Hamlet” is written by Shakespeare. (+)

(учащиеся на полученных листочках с предложениями самостоятельно отмечают “+” или “-“ истинность утверждений)

Teacher: Now, let’s check up your answers. At first, read only true statements. Then read false statements and correct them.

Teacher: Thank you for your answers. I see you know Shakespeare’s life rather well. As you know, in London Shakespeare became an actor of the Globe Theatre and began to write plays fro it. he wrote tragedies, comedies and historical plays. I’m sure that you know them well. So your next act is to divide his plays into tragedies and comedies. Work in pairs.

( каждая пара учащихся получает по 10 карточек с названиями комедий и трагедий, необходимо разделить карточки на 2 части – трагедии и комедии; после выполнения задания 1-2 человека вслух называют названия комедий и трагедий, по желанию могут добавить, читали ли они эти произведения, если да, то выразить свое отношение к прочитанному)  

1. The Comedy of Errors. «Комедия ошибок»
2. All’s Well that Ends Well. «Все хорошо, что хорошо кончается»

3. A Midsummer Night’s Dream. «Сон в летнюю ночь»
4. Twelfth Night. «Двенадцатая ночь»
1. Hamlet. «Гамлет»
2. Othello. «Отелло»
3. King Lear. «Король Лир»
4. Macbeth. «Макбет»
5. Romeo and Juliet. «Ромео и Джульетта»

6. Julius Caesar. «Юлий Цезарь»
Teacher: Listen to this account from one of Shakespeare’s plays and tell us what play it is from. “… What mostly troubled the young prince was uncertainty about his father’s death. Claudius told everybody that snake had bitten the king. The young prince, however, suspected that Claudius himself killed the king. “ (from “Hamlet, Prince of Denmark”)
Teacher: What was the name of young prince? You are right. His name was Hamlet. Now listen to an extract from this famous play.

Pupil 4: To be or not to be, that is the question:

              Whether ‘tis nobler in the mind to suffer

 
The slings and arrows of outrageous fortune:

            Or to take arms against a sea of troubles,

            And by opposing, end them? To die - , to sleep,

            No more, and, by a sleep to say we end

            The heart-ache, and the thousand natural shocks

            That flesh in heir to; ‘tis a consummation

            Devoutly to be wish’d. To die, to sleep –

            To sleep, perchance to dream …

Pupil 5: Быть или не быть – таков вопрос;

  Что благородней думам – покоряться

   Пращам и стрелам яростной судьбы

  Иль, ополчась на море смут, сразить их

   Противоборством? Умереть, уснуть – 

  И только, и сказать, что сном кончаешь 

  Тоску и тысячу природных мук,

  Наследье плоти, - как такой развязки

  Не жаждать? Умереть, уснуть. – Уснуть!     

Teacher: “To be or not to be, that is the question”  - это высказывание знакомо всем, но не все знают о существовании других высказываний Шекспира. Translate some of them:

1. The beginning of the end. ( Начало конца.)
2. The  whirling of the time. (Превратности судьбы.)
3. There’s the rub. (Вот в чем загвоздка.)

4. All is well that ends well. (Все хорошо, что хорошо кончается.)

5. To win golden opinions. (Заслужить благоприятное мнение.)

Teacher: Shakespeare wrote many sonnets (154). They are very popular and loved by our people. All of them are translated into different languages. Listen to one of them. Then you will have an opportunity to read this sonnet by yourself, so we’ll see whose reading is the best.
My mistress’ eyes are nothing like the sun;

Coral is far more red than her lips’ red – 

If snow be white, why then her breasts are dun – 

If hairs be wires, black wires grow on her head.

I have seen roses damask’d, red and white,

But no such roses see I in her cheeks;

And in some perfumes is there more delight

Than in the breath that from my mistress reeks.

I love to hear her speak, yet well I know

That music hath a far more pleasing sound.

I grand I never saw a goddess go – 

My mistress when she walks, treads on the ground.

And yet, by heaven, I think my love as rare

As any she belied with false compare.

Teacher: Our activity is over. What have you remembered about Shakespeare? Thank you for taking an active part in it. Good bye.

3-й день
Праздники и обычаи в Великобритании. Популярные виды спорта. Holidays and Customs in Great Britain. Popular Kinds of Sports”)

7 класс

Викторина «Знаешь ли ты праздники Британии?» How well do you know British holidays? 

Цели: 1) активизировать фразы и выражения на тему «Праздники и день рождения», создать естественные условия для практического применения изученных выражений за столом, во время дарения подарков и т.д.;

             2) способствовать сплачиванию класса через использование нестандартного способа проведения мероприятия, групповой и коллективной форм работы с детьми.

ХОД МЕРОПРИЯТИЯ
Teacher: Good afternoon, dear children! Today we have unusual lesson. Our lesson is dedicated to celebrating British holidays. Do  you like holidays? Do you like to celebrate your birthday? Let’s imagine that you have come to your friend’s birthday party.

(все учащиеся садятся за круглый стол, украшенный празднично, один из учеников выступает в роли именинника и хозяина дома)

Birthday Person: Come in, please. this way, please. I am glad to see you on my birthday.

Guests:  (хором поют песню) Happy  birthday to you,

                                                   Happy birthday to you,

                                                   Happy birthday, dear Nastya,

                                                   Happy birthday to you!!!

( далее дети по одному дарят подарки  имениннику, сопровождая фразами, типа “ This gift is for you!”, “I’d like you to have this!”,  “I know you wanted a new book by J. London. Here you are.” , etc.)

( после дарения подарков дети едят торт, пробуют угощения на столе, хваля хозяина и именинника)

Birthday Person: Now, dear guests, let’s play an interesting game ‘The field of wonders”.

(выбираются две тройки учащихся для игры в двух турах, остальные – зрители; игроки первой тройки подходят к барабану, называют слова по буквам, ведущий-именинник задает задание и ведет игру.)

Задание для 1 тура: “Where do the English go to celebrate New Year’s Day?”

(Trafalgar square) 

Задание для 2 тура: What do people give to their sweethearts on the 14th of February?

(valentine)

( во время игры ведущий-именинник  задает вопросы игрокам для поддержания беседы, типа:

· What is your favourite holiday?

· Do you like to give or to get presents?

· Is it easy  or difficult for you to choose a present for your friends or relatives?

· Do you  know any poem or a song? Recite or sing it, please. )

( после игры дети прощаются с именинником, благодарят за угощения и говорят, что им больше всего понравилось).

Guests: - Everything was excellent! Thank you  very much.

· I liked your cake. It was very delicious!

· I enjoyed the game. It was very interesting and exciting!

Birthday Person: Thank you for your good wishes. It was nice to spend time with you. Good bye.

4-й день
Английская фонетика и орфография. (English Phonetics and Spelling)

2 класс
Праздник английского алфавита (The ABC’s Party)
Цели: 1) повторить и систематизировать в игровой форме знание английского алфавита;

             2) тренировать в чтении и письме известных английских слов, развивать навыки устной речи с опорой на схемы предложений, развивать память, мышление, догадку, логику.

             3) воспитывать умение работать в группе, прививать желание добиваться поставленной цели, дружелюбное отношение друг к другу во время игры.

ХОД МЕРОПРИЯТИЯ

Teacher: Good morning, dear boys and girls. I am very glad to meet you at our English ABC party. Сегодня мы посвятим наше занятие алфавиту английского языка. мы отправимся в страну «Алфавитию».

1. И вот первое препятствие на нашем пути – необходимо расставить буквы в алфавитном порядке. (учащиеся выкладывают цепочку из букв на парте).

2. Let’s sing a song about the ABC. (поют песню сначала хором, затем по одному на лучшее исполнение).

3. Расколдуйте буквы и назовите как можно больше слов с этими буквами. (учащиеся по одному берут с доски картинку, называют букву и слова с этой буквой).

4. А теперь – викторина на знание английского алфавита. Кто же пойдет с нами в страну «Алфавитию»? За каждый правильный ответ – жетон.

1) Сколько всего букв в английском алфавите?

2) Назовите три последние буквы алфавита.

3) Назовите 1, 5, 15, 20, 25, 26 буквы алфавита.

4) Сколько гласных букв в английском алфавите? Назовите их.

5) Какая буква стоит в алфавите раньше: L или M ?
6) Сколько букв и сколько звуков в слове black? Кто сможет написать это слово?

5. В Англии часто идут дожди. В результате с этого листочка дождем смыло несколько букв. Давайте восстановим их и причитаем слова.

(дети по очереди вписывают буквы на листочке и читают вслух слова)

Ha__,    s__x , __s,  f__t,  s__im,  pi__,  __ig .
6. А теперь конкурс английской скороговорки.

A fat cat sat on a hat and ate a fat rat.

Кто быстрее и правильнее прочитает эту скороговорку? Какие 2 слова вам хорошо знакомы в одном стихотворении? Продекламируйте его.

    A cat went to town to buy a hat.

    What? A cat with a hat?

     A hat for a cat?

     Who ever saw a cat with a hat?

Давайте вспомним похожие стихотворения с другими словами. (pig, stick;  dog, frog;  cock, clock;  hen, pen )

7. Вот мы дошли до дома в стране «Алфавитии» . Но зайти в дом нельзя. На двери – зашифрованное письмо. Давайте его расшифруем.
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(My name is Nick. I am nine. I live a the house. I can play the guitar.)
Teacher: Вот вы и преодолели все препятствия и дошли до домика, где живут буквы. (фасад дома украшен английскими буквами). Я хочу вам предложить поиграть в игру «Теремок». (дети надевают маски животных: мышка, собачка, кошка, лиса, медведь, заяц, петух, лев)

Бежит мышка: Oh, what a nice house! Who lives in the house? Then I live in the house! (прячется за домиком).

Бежит кошка: Who lives in the house?

Мышка:           I live in the house.

Кошка:             Who are you?

Мышка:           I am a mouse.

Кошка:             What is your name?

Мышка:           My name is …

Кошка:             What can you do?

Мышка:            I can … Let’s live together.

Бежит собачка: ….. , и т.д.

Teacher: А теперь давайте споем песню о дружбе (дети поют, взявшись за руки, водят хоровод)

The more we are together,

Together, together.

The more we are together, 

The happier we are.

For my friend is your friend,

And your friend is my friend.

The more we are together,

The happier we are.

Teacher: Давайте повторим еще раз алфавит и скажем ему до свидания.

A B C D E F G

H I J K L M N O P

Q R S T U V W

X Y Z Good bye English alphabet!

(Дети подсчитывают количество жетонов, заработанных за мероприятие, награждаются победители медалями (1-е, 2-е, 3-е места), всем участникам памятные грамоты с английским алфавитом) 
5-й день

Давайте говорить по-английски! 

Заключительное мероприятие предметной недели

(проводится в актовом зале)

Let’s speak English!
Действующие лица: 2 ведущих, учитель английского языка, 2 команды по 5 человек в каждой (каждая команда состоит их представителей 6, 7, 8, 9 и 10 классов).

ХОД МЕРОПРИЯТИЯ

Ведущий 1: Hello!

Ведущий 2: Hello, dear friends! Сегодня мы отправимся в Великобританию. The capital of Britain is London. Раньше название столицы было другое (фото Лондона).

Есть страна на   свете
Сказочно красива,

Где сквозь туман увижу я 

Облачко игривое.

Еще там есть столица-град,

И имя ей Лутдин.

Ее так дяденька назвал,

Который приходил

На остров тот давным-давно,

Когда там не было еще

Ни замков, сказочных огней,

Ни разноцветных фонарей,

Ни блеска яркого витрин,

Ни парков, ни садов, ни шин,

А лишь окутывал те скалы

Седой, незыблемый туман

Как страж, суровый великан.

Ведущий 1: И вот что было дальше.

Причалил Юлий Цезарь  к тем далеким берегам,

И встретил их густой туман,

Густой и гордый, величавый.

“It is a White land”, Юлий told.
“We  shall call it Albion.”

Густой туман был big and tall
И имя ему Альбион.

Ведущий 2: Есть там много городов огромных и красивых.

                     И есть там множество людей приветливых и добрых, милых.

                     И Ливерпуль есть, колыбель парней,

                     Которых мир любил тогда и любит по сей день.

Ведущий 1: (показывает фото группы «Биттлз»)
Ливерпуль – это город, где встретились четверо ребят, которые организовали группу «Биттлз». 

Ведущий 2: (показывает фото Биг Бена)

Вдруг слышу я «бим-бом», «бим-бом»,
Вот так звонит Big Ben .

The most beautiful clock
И в мире, и в стране.

Когда кремлевские куранты бьют 11 раз, Big Ben показывает 9 часов утра. Англичане встают утром и ложатся спать на 2 часа раньше, чем мы здесь, в Ростовской области.

Ведущий 1: (показывает фото Тауэра)

Пойду я в Тауэр потом, когда наступит день.

Где до сих пор the ravens live and country still exists.

Тауэр – это музей. Раньше это была крепость, королевский дворец, тюрьма. Легенда гласит, что когда вороны улетят из Тауэра, Англия перестанет существовать. Есть даже специальный человек, the Raven Master, который кормит воронов.

Ведущий 2: Но вот слеза вдруг по щеке, и грустно мне вот так.

                     Смотрю на Лондон я уже, увы, в последний раз.

                     Уже гудит наш самолет, и вот я  в облаках,

                      В Россию я лечу домой, а щеки все в слезах.

                     Лондон, ты любовь моя,   I like it very much.

                     We don’t say to you “Прощай”, but we tell you “Good bye”. 

(ведущие уходят со сцены)
Учитель англ. яз.: And now, let’s see how well you know about the country which language we study. We’ll have a small competition between two teams – the Red Team and the Blue Team. Let’s meet and greet our teams.
 (команды выходят, зал их приветствует)

Учитель англ. яз.: (обращаясь к жюри, сидящим за столом) Your answers will be judged by the jury. The jury consists of two pupils of the 11th form . every correct answer is one point. After each contest the jury will say how many scores the team have. 

Now each team has to choose their captain. 

(обращаясь к каждой команде) Who is the captain? OK, let’s start!

TASK 1: The first task is “Warming up”. You should give the answers for my questions.

Вопросы для 1 команды:
6 кл: What is your favourite food?

7 кл: When is your birthday? 

8 кл: What is your favourite sport?

9 кл: What is the weather like today?

10 кл: What country would you like to visit?

6 кл: What is your favourite subject?

7 кл: How many lessons do you have every day?

8 кл: What do you do in the evening?

9 кл: What can you cook yourself?

10 кл: How long have you been studying English?

Вопросы для 2 команды:

6 кл: What is your favourite drink?
7 кл: What date is it today?
8 кл: What is your hobby?
9 кл: What weather do you like?
10 кл: What language do you study at school?
6 кл: What is your favourite colour?
7 кл: What is your favourite teacher?
8 кл: Where do you live?
9 кл: What languages can you speak?
10 кл:  How long have you been studying at our school?
(предоставляется слово жюри: e.g. The  …  team has got … points.)

TASK 2: The second task is to write as many English names as you can. You have 2 minutes.

(выступление ученицы 10 класса с сонетом Шекспира “My Mistress Eyes”)
(команды читают имена, записанные в отведенное время, жюри подсчитывает и сообщает результат соревнования)

TASK 3: The next task is to act out the dialogue according the situation.

Ситуация для 1-го диалога: 

              Действующие лица: брат с сестрой, мама и папа, официант.
              Вы пришли в кафе, выберите место, где вы сядете, закажите  

              официанту еду. После еды оцените качество пищи. 

             Расплатитесь с официантом.

Ситуация для 2-го диалога:

               Действующие лица: мама, папа, сын(дочь), 2 друзей, пришедших 

               в гости.

               Семья из 3-х человек пригласила в гости 2 друзей сына (дочери).

               Познакомьте друзей с родителями. Пригласите попить чай.
               Расспросите за столом о любимых занятиях, об учебе.

               Поблагодарите за чай и знакомство.

(пока команды готовятся, звучит песня “Yellow submarine” (Beatles) в исполнении учениц 11 класса)

(после инсценирования диалогов предоставляется слово жюри)

TASK 4: The next task is to finish the proverbs and sayings. Teams, come to the tables, please. You see the cards. On one cards there are the beginnings of the proverbs and sayings, on the other cards – their endings. You  must match them and read the proverb.

Пословицы для 1-ой команды:

 - East or West / home is best.

 - Lightning never strikes / the same place twice.

 - Early to bed, early to rise / make a man healthy, wealthy and wise.

 - To be or not to be / that is the question.

 - Sly as / a fox .

Пословицы для 2-ой команды:

· Two heads are / better than one.

· All is well / that ends well.

· He laughs best / who laughs last.

· Eat at pleasure / drink with measure.

· There is no place / like home.

(пока команды собирают пословицы и поговорки, вопросы к зрителям:)

1) какая буква «омывает» Великобританию со всех сторон? (C – sea)

2) какая буква «приносит» мед? (B – bee)
3) какую букву вы «пьете» каждый день? (T – tea)
4) какая буква является вопросительным словом? (Y – why)
5) назовите буквы-местоимения. (I – I, U – you)
(команды зачитывают пословицы, жюри оглашает результат соревнования)

TASK  5: The captains’ contest. The captains have to do the test, you should circle the right answer.
(пока капитаны выполняют тест, все желающие рассказывают стихотворения на английском языке)

Тест для капитанов:

1) The  capital of Wales is …a) London, b) Cardiff, c) Edinburgh, d) Glasgow.

2) The name of the queen in Britain today is … a) Queen Victoria, b) Margaret Thatcher, c) Queen Elizabeth II, d) Queen Elizabeth III.

3) The Tower of London is … a) a museum, b) a prison, c) a palace, d) a park now.  

4) The biggest clock in Britain is … a) Big Ben, b) Ben Big, c) Ben Bom,  d) Bim Bom.

5) Great Britain consists of … a) 2 countries, b) 3 countries, c) 4 countries, d) 5 countries.

6) The national symbol of England is … a) a yellow daffodil, b) a red rose, c) a green shamrock, d) a thistle.
7) The British Isles are separated from the European continent by … a) the North Sea, b) the English Channel, c) the Atlantic Ocean, d) the Irish Sea.

8) People who were born in Great Britain are called … a) the English, b) the Scottish, c) the Welsh, d) the British.

9) The lake “Loch-Ness” is situated in … a) England, b) Scotland, c) Wales, d) Northern Ireland.

10) The most population of the UK is concentrated in … a) England, b) Scotland, c) Wales, d) Northern Ireland.

(пока жюри считает очки, звучит песня “Wind of Change” (by Scorpions) в исполнении учениц 7  класса)

Подведение итогов мероприятия,  награждение команды-победительницы, утешительные призы для проигравшей команды.
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